

07/2023

SNE-CGC : démagogie et contrevérités !

Nous n'avons pas l'habitude de répondre aux tracts des autres organisations syndicales. Chacun porte ses choix et mène ses combats, nous ne les commentons pas.

Pour nous, la défense des salariés est plus importante que la polémique !

Mais il y a des limites et le SNE-CGC les a de nouveau dépassées !

Le SNE-CGC n'a présenté aucun candidat aux postes de secrétaire, secrétaire adjoint et trésorier du CSE ! ils ont donc décidé de ne pas participer !

Pour la CSSCT, le SNE-CGC a une élue. Mais ils n'ont **présenté aucun candidat au poste de secrétaire de la CSSCT et ont même voté pour Véronique JEAN** (élue SU/UNSA), nouvelle secrétaire du CSSCT.

Pour la commission des œuvres sociales, la candidate de la SNE-CGC a été élue **présidente adjointe** de cette commission **par 16 voix sur 17 (ça doit être de l'ostracisme !)**.

Sur les commissions formations et égalité professionnelle, aucune organisation syndicale n'a présenté de candidats au poste de président.

Nous invitons le SNE-CGC, qui dit vouloir s'investir, à présenter des candidats !

Nous voterons pour eux par mépris de la démocratie !

Nous invitons également le représentant du SNE CGC à venir s'installer dans le bureau mis à disposition par l'entreprise pour chaque organisation syndicale.

Depuis plus d'un an qu'il exerce ce mandat, nous ne l'avons jamais vu !

Se mélanger à ces vilains syndicalistes lui paraît peut-être insupportable !!

Au vu de ces éléments, le dogmatisme est bien dans le camp du SNE CGC.

Enfin, si les seules actions du SNE CGC est la polémique syndicale et l'affabulation, nous compatissons déjà pour les salariés ayant voté pour eux !